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Protokoll Vorstandssitzung 23.02.2022
Sitzung 23. Februar 2022, 18:40-20:05, HG D3.1

Anwesend Martin Zieler (MZ), Klemens Iten (KI), Aashi Kalra (AK), Dominique
Portenier (DP), Daniel Gisler (DG), Nicholas Doerk (ND), Frederick
Alworth (FA), Alina Arranhado (AA), Selcuk Taskin (ST), Aneska
Heidemüller (AH), Michael Fritsche

Abwesend Tomas Hain (TH),

Gäste Till Häussner (THä)

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 17.01.2022
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Mentoring Programm Kennenlern Event
ND: Das DMAVT hat ein Mentoring Programm. Sie fanden dass es sehr gut klappt und haben
gefragt ob wir auch so eins machen wollen. Ich bin kein Fan.
AA: Der VMP hat das auch gemacht,
ND: Ich finde der DMAVT kann das selber organisieren und es wird auf uns geoutsourced. Ich
habe es letztes Jahr gemacht war echt heavy.
KI: Ich sage seit zwei Jahren, dass der DMAVT das selber machen soll. Aber es ist anscheinend
zu viel arbeit für die. Finde das Event mega cool. Vielleicht lässt sich das in das Ersti-Apero
integrieren.
AH: Denke der erste Tag ist so schon Chaotisch genug.
KI: Vielleicht bei erfolgreich durchs Basisjahr.
ND: Wir haben dieselben argumente wie der DMAVT wieso wir das nicht machen wollen.
AA: Der VMP hat das im Stuz mal gemacht, war nicht mega organisiert, aber bisschen
rumgelaufen und ausgetauscht, war ganz nett.
ND: Ich sehe einfach nicht wie wir kapazität in der ersten WOche haben werden, da Kultur schon
hart am limit ist.
DP: Man müsste es für 1000 Studenten aufbauen.
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ND: Finde weiterhin die können es selber machen.
DG: Könnte man sich die arbeit aufteilen?
ND: Ich weiss nicht wo man den Split machen kann.
AK: Wenn man Raum und essen aufteilt?
AA: Sie machen jetzt ja quasi die anmeldung, halt das treffen nicht.
ST: Sehe nicht wieso die das treffen nicht machen können.
ND: Sehe dass es schnell immer größer wird und dann so groß wie das erstirally wird. Können es
ja auf die nächste VS verschieben und mit Tomas nochmal diskutieren.
DP: Das ist ein richtig cooles Event.
ND: Ja aber wir haben die Kapazität einfach nicht.
AH: Ja stimme zu, haben keine Kapazität.
ND: Ich sehe ein wieso wir das Event brauchen, finde das DMAVT kann es selber tun, vor allem
da sie so stolz auf dieses Event sind. Machen sehr viel PR damit. Können es entweder auf die
nächste VS verschieben, wenn Tomas wieder da ist, da es sehr Kultur ist.
AH: Wir können nicht, brauchen keinen weiteren Input. Haben keine Kapazität.
ND: Antworte dass wir es cool finden aber keine Kapazität haben.

2. GV Anträge
ND: Erst ein paar organisatorische Sachen. Alle Vorstände müssen kommen. Ab 15:00 bitte
aufbauen helfen. Der Vorstand muss nochmal neu gewählt werden und die zwei neuen auch.
Markus und ich schlagen vor, dass die wiedergewählten im Block nochmal gewählt werden. Ihr
zwei müsst euch vorstellen und ein paar Fragen beantworten. Generell wenig stress da keine
Gegenkandidaten. Präsident und Quästor werden einzeln gewählt, der rest als Block.

3. Infoscreen Benutzung durch den VSETH
ND: Der VSETH hat gefragt ob sie die Infoscreens mitbenutzen dürfen.
KI: Finde es okay.
ND: Ich auch.

4. FR
ND: Ein HoPo meeting vom VSETH wird wieder organisiert. Wäre toll wenn Mitglieder vom AMIV
Vorstand da auch hingehen.
AH: Gehe da hin weil gratis essen. Aber ist auch toll um Leute kennenzulernen. Letztes mal war
ich die einzige vom AMIV, der VMP war sehr gut vertreten.
ND: Es gibt nichts anderes an dem Wochenende, also hättet Zeit. Könnte euch gerne anmelden
und auch Werbung machen.
KI: Kann es noch in die HoPo Gruppe machen.
ND: Es ist auch die Frage aufgekommen das das Verhältnis zwischen aufwand und Kredits bei
Kursen nicht immer gut ist. Wir wurden gebeten das Google Doc auszufüllen, es ist für den
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VSETH ein gutes Druckmittel das zu ändern. Es ist subjektiv, aber andererseits haben wir gerade
keine Daten, also ist besser als gar nichts. Ist nicht so wild wenn da etwas fehlt, finde es nur ein
sinnvolles Projekt.
ND: es gab auch ein traktandum mit der KI. Wir haben 2017 einen Deal gemacht, dass wir nicht
so viel im Zentrum haben können, dafür aber mehr am Höngg. Das wird jetzt leider nicht mehr
so möglich. Es ging im Antrag darum dass wir im Zentrum bleiben, weil wir am Höngg weniger
Platz kriegen. Nicht klar wo und was am Zentrum. Die Kommission braucht neue Leute die lange
an der ETH bleiben, weil es so viele Infos gibt. KI und ich dachten es zu machen, haben leider
nicht mehr so viel Zeit an der ETH da die Timeline bis 2026 geht.
KI: Es ist ein Problem, da man da auch die Innenpolitik des VSETH auch verstehen muss, damit
man nicht über den Tisch gezogen wird.
ND: Die Person ist wichtig und sehr wichtig für den AMIV.  Falls euch eine gute Person einfällt…
ND: VSS hat eine Umfrage zur Wohnsituation der Studenten, werde es wahrscheinlich in den
Blitz tun. Da wir dann mehr Druckmittel haben zu zeigen wie teuer die Wohnsituation ist.

Kultur

1. Helferessen
ND: Meldet euch an. Sie müssen reservieren. Für Geschenke an Vorgänger, falls 1 Semester
gemacht ist das Budget 30 CHF, falls 2 dann 60 CHF.

2. Frühlings- Osterbrunch Datum
ND: Das Event ist schon heftig mit -3000 CHF. Den Event Topf kennen wahrscheinlich noch
relativ viele. Aneska schlägt die Woche vor Ostern vor, können einen Doodle dazu machen.
Aneska macht dazu den Doodle.

3. Budget
ND: Stellt den Kultureventantrag für die Generalversammlung vor.
ND: Wir haben Töpfe durch die bestimmte Events gezahlt werden können. Falls ein Event
dreimal nacheinander durchgeführt wird gibt es eigentlich keinen Grund mehr das aus einem
Topf zu zahlen, sonder ein eigenes Budget zu definieren. Falls Ihr Änderungsvorschläge habt
gebt sie bitte jetzt und nicht an der GV. Es gibt sonst Spiele events, das Kultur Team will das
Jass Event auflösen. Ich kann das nachvollziehen. Sie schlagen generell vor ein Spiele Events
Jahresbudget anzuschaffen. Das Jassturnier war bisher in zwei Semestern. Für das Poker
Budget gibt es keinen Sponsor mehr, halt entweder mehr ausgeben oder es lassen. Bei Lasertag
und Paintball stellt sich eine ähnlich Frage. Lasertag und Paintball sind halt sehr teuer pro
Teilnehmer.
KI: Es ist sehr viel, dass wir 5 Lasertag und Paintball events pro Semester gibt.
ND: Es finden manche dass wir mehr für Helferessen ausgeben könnten. Grund dafür ist dass
wir mehr Kommissionen haben und dass die Preise seit COVID gestiegen sind. Das Beerpong
Event wollen wir auflösen. Kultur würde gerne ein neues Wanderweekend machen, gab es schon
vor zwei Jahren haben kein OK gefunden, haben es daher abgeschafft.
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AH: Es wurde sich häufig in der AMIV Umfrage gewünscht.
ND: Würde es gerne mit euch nochmal durchgehen. Bitte jetzt sagen falls ihr etwas ändern wollt.
DP: Das Ding ist halt dass es ein Antrag ist, es wir zusammen abgestimmt.
ND: Markus und ich haben uns das schon überlegt, hatten vor alles einzeln aber kurz
vorzustellen. Events notieren wo es keine Fragen gibt, die im Block durchwählen. Da wo es
Diskussionsbedarf gibt, einzeln durchstimmen. Denken das ist die effizienteste Art das zu tun.
Abstimmung Antrag in der Vorliegenden Version der GV zuzulassen: einstimmig angenommen.
ND: Es gibt einen Antrag von Martin und mir das Informations Ressorts Budget runterzusetzen,
da das Designteam nicht mehr Teil davon ist. Würden das Hertz Budget auch anpassen. Es gibt
euch einen Antrag für eine Ehrenmitgliedschaft für Sandro Lutz, der sich seit sehr langem sehr
ausführlich um die AMIV Infrastruktur kümmert.
DP: Er hat geniale Änderungen in der Webseite vorgenommen, hat er alleine ausgeboxt. Er ist
zentral für den AMIV und beantragen das Ehrenmitglied, weil er etwas unglaubliches geleistet
hat und sehr geduldig solche Sachen erklärt.
ND: Als IT Vorstand wäre man aufgeschmissen ohne Ihn. Es gibt insgesamt etwa 30
Ehrenmitglieder. Die dann lebenslang AMIV Mitglieder sind. Eine schöne Methode sich bei
denen für eine ausserordentliche Leistung zu bedanken.

HoPo-ITET

1. Notenkonferenz
AK: Der Semiconductor Devices Prof ist nicht zufrieden dass QM bei ITET viel mehr Credits gibt
als bei MAVT und MAVT nach seiner Meinung die Ingenieursfähigkeiten, die für SD nötig wären,
trotzdem besser behandelt. Generell denke ich, dass das eher ein Thema für die UK ist, als für
die Notenkonferenz. Wie ist Physik II bei MAVT?
AA: Im alten Curriculum ist es sehr wenig in Physik. Aber im neuen ein separates Fach. Kannst
ihm generell sagen, dass es kein Thema für die Notenkonferenz ist. Kannst ihm auchs sagen
dass er es selber voranbringen soll und nicht durch dich.
ND: Du kannst dir überlegen ob du das gut oder schlecht findest, aber es hat eigentlich nichts
mit dir zu tun.

Hochschulpolitik-MAVT

1. Abschiedsgeschenke für langjährige Professoren (TH)
ND: Es ging darum das Guzzella und Wegener aufhören. Ob wir für solche langjähriges Profs ein
Geschenk machen. Weiss nicht was Tomas sich genau dabei dachte.

2. Notenkonferenz
AA: Habe auch schon auf die Notenschnitte geschaut.
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Verschiedenes

1. FaTaMa
KI: Wir haben heute eine Mail bekommen, von allen “AMIVs” in Deutschland, ob wir auch da
mitmachen wollen. Der Ort wechselt immer, diesmal in Ostwestfalen Lippe. Sind solche
Conventions budgetiert? Die TU München kommt uns übrigens Ende April besuchen. Müssen da
nicht viel organisieren.
ND: Werde leider nicht da sein.
KI: Es findet immer abwechselnd statt. Letztes mal vor Covid waren wir in München.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 20:05
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